

Homework for Level Three

Date due: 11/05/2025

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: ٢٠٢٥/٥/١١

اللغة العربية (Arabic Language)

• حل التمارين أدناه لترسيخ الفهم والإستيعاب.

- Do the exercises below to verify understanding and comprehension.

التمرين الأول: : كتابة الكلمات التالية ٥ مرات تحتها لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following words 5 times below in preparation for spelling assessment in the classroom.

سَنَاء - وَلَد - بَقَرَةٌ - أُذُنٌ - قَمِيصٌ - كُرْسِيٌّ - تُفَاحَةٌ - شَبَاكٌ - الصَّفُّ - طَاوَلَةٌ

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الثاني: أكتبوا تحت كل كلمة في الجدول أدناه معناها باللغة الانكليزية :

Exercise 2: Write the meaning of each word in the table below in English.

الكلمة	الطَّيِّبُ	التَّلْمِيذَةُ	الْحِصَانُ	الْوَرْدُ	بَابُ	الْفَلَّاحُ
Meaning						
الكلمة	السُّلْحَفَاءُ	أَنْفٌ	المُدِيرَةُ	القَمَرُ	أُمِّي	الْمِنْضَدَةُ
Meaning						

التمرين الثالث: أكتبوا ضد كل كلمة من أدناه تحتها :

Exercise 2: Write the opposite if each of the following word underneath it.

عَرِيضٌ	غَائِمَةٌ	أَحْبُ	اللَّيْلُ	الْفَرَحُ
.....				

التمرين الرابع: أدخلوا الضمائر المذكورة على الجملة في الجدول التالي وغيروا ما يلزم :

Exercise 4: Use the pronouns below with the sentence in the table and change what is needed:

هُوَ	هُوَ يَقْرَأُ قِصَّةً جَمِيلَةً.
أَنَا	
أَنْتَ	
هِيَ	
أَنْتِ	

التمرين الخامس: أعدوا كتابة الجمل أدناه مع تصحيح ما تحته خط.

Exercise 5: Re-write the sentences below and correct the underlined words:

الجملة الصحيحة Correct sentences	الجملة غير الصحيحة Incorrect sentences
	نَحْنُ أَذْهَبُ إِلَى الْمَدْرَسَةِ كُلِّ يَوْمٍ.
	أَنَا تَشْرِبُ الشَّايَّ السَّاخَنَ .
	نَحْنُ أَكَلُ الْكَعْكَ اللَّذِيذَ .
	أَنَا نَدْرُسُ الدَّرْسَ .
	أَنَا تَلْعِبِينَ بِالْكُرَةِ .

التمرين السادس : ضعوا الأسماء من الكلمات التالية في الصف الأول والافعال في الصف الثاني من الجدول :

Exercise 6: Put the nouns from the words below in the first row and verbs in the second row of the following table:

يَأْتِي	تَحْتَقِلُ	الصَّيْفُ	كَأْسُ	نَفْرَحُ	رَقَبَةٌ	تُسَاعِدُ	مَسَاءً	لَيْلٍ	تُحِبُّ
---------	------------	-----------	--------	----------	----------	-----------	---------	--------	---------

.....					الاسم Nouns
.....					فعل Verbs